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关于对档案馆定升级后

存在问题整改情况的报告

省、市档案局：

权、办札丈二。备；〕a乙号大份梢衬，我局对档

案馆1 9 92年定为四级馆以来的工作进行一次全面认

真的自查对照和总结回顾，现将自查结果报告如下：

我县档案馆于一九九二年被定为四级馆，定级后，

根据本馆实际情况和存在问题，制定了晋升三级馆的目

标和具体实施计划。对定级中评审组提出的存在问题，

全局、馆同志进行了逐条逐项认真地研究和具体分析，
并把整改任务具体落实到人，至目前止，存在的问题大
部份得到了解决（如：零散文件整理、全宗号调整、不
同期限分库保管、核心库房建立、效益实例选编等）。



尹

有些需要经费购置的硬件及内部组织机构设置问题正在
向有关领导和有关部门积极汇报和协调，争取尽早尽快
地解决。

定级以来，本馆各项业务工作在不断纠正档案馆定
级中存在问题的基础上，都得到了改进和提高。但档案
馆的整体工作还不够理想，还需进一步努力，把工作做
得更好。争取“九五”期间跨入三级馆行列。

对馆内制定的各项规章制度，都能够严格执行。对
定级中指出缺少的规章制度，也已补定（如统计制度）。

档案馆事业经费仍是偏紧，多次争取添置用于档案
保护和现代化设备仍是落空，现有的经费只能勉强维持
开门接待。

在学习宣传、贯彻、执行《中华人民共和国档案法》
方面，已采取了会议和宣传画版上街等形式进行了宣传。
并与法制局联系建立了执法队伍。通过学习宣传，县委、
政府及有关部门领导进一步重视和支持了档案工作，并

、表示给档案馆添置除湿机等必要的设备。
以上汇报，如有不当，请批评

档案局

一九九七
一2一

三日


